

Des perspectives moroses pour les entreprises de Suisse latine

Les entreprises de la Suisse romande et tessinoise ne sont pas prêtes d'apercevoir le bout du tunnel, d'après une étude publiée par les **Chambres latines de commerce et d'industrie** (CLCI): 41% des sociétés sondées estiment que la marche des affaires sera médiocre à mauvaise au cours des six prochains mois. Les ventes et la rentabilité ont fortement reculé, les investissements diminuent, il n'y a que la perspective d'un recul de l'emploi freiné qui fait figure d'élément positif.

Les CLCI précisent que leur étude a été réalisée entre la mi-août et début octobre 2020, à une période où la perspective d'un reconfinement était inimaginable. «Les données déjà préoccupantes récoltées à ce moment-là ne laissent par conséquent planer aucune équivoque sur les tendances dégagées» pour l'année prochaine, explique-t-elle dans un communiqué paru jeudi.

Interrogés sur une perspective à plus long terme, les répondants étaient 45%, et même 55% dans le secondaire, à se déclarer pessimistes. – (ats)